Bericht aus der Main-Post vom 26.11.2019

Dorfladen Urspringen: Ergebnisse der Umfrage

Am 26. September fand ein Treffen zum Thema "Ein Dorfladen für Urspringen" statt und mögliche weitere Vorgehen wurden diskutiert. Im Oktober hat der Arbeitskreis sich laut Pressemitteilung getroffen und den Fragebogen für den möglichen Dorfladen in Urspringen entwickelt.

Inzwischen ist die Fragebogenaktion des Arbeitskreises "Dorfladen" zur Nahversorgungssituation in Urspringen in vollem Lauf und die Auswertung wird nach der Abgabefrist zeitnah erstellt werden.

Am Donnerstag, 28. November, wird Volker Hahn vom Institut für Nahversorgnungsservices, Sesslach, um 19.30 Uhr im Anbau der Schlossparkhalle die Ergebnisse der Umfrage präsentieren.

Im Anschluss wird das weitere Vorgehen diskutiert und die nächsten möglichen Schritte diskutiert und festgelegt. Die Gemeinde Urspringen lädt hierzu alle interessierten Bürger ein.

Bearbeitet von Lena Bayer